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Abstract (en)
[origin: WO9111194A1] Vaccines comprising an immunogen and, as an adjuvant, LFA-3 or a fragment of LFA-3 capable of binding to CD2, a
surface receptor on T-lymphocytes, are disclosed. LFA-3 has been found to markedly enhance the proliferation of activated T-cells and thus is
capable of augmenting the immune response. Methods of vaccination in which LFA-3 is employed in conjunction with an immunogenic inoculum are
also disclosed.

Abstract (fr)
Vaccins comprenant un immunogéne et, a titre d'adjuvant, un LFA-3 (antigéne-3 associé aux fonctions lymphocytaires) ou un fragment de LFA-3
capable de se lier a la CD2, un récepteur superficiel sur des lymphocytes T. On a découvert que le LFA-3 augmente d'une fagon marquée la
prolifération de lymphocytes T activés, et est ainsi capable d'augmenter la réponse immunitaire. L'invention concerne également des procédés de
vaccination dans lesquels on utilise le LFA-3 conjointement avec un inoculum immunogéne.
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